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ABSTRAK 

 

Skripsi dengan judul “Pemanfaatan Macromedia Flash Untuk Meningkatkan 

Hassil Belajar Fiqih Siswa Kelas 8 di MTsN 6 Tulungagung” yang ditulis oleh Illa 

Kumala NIM. 17201153339, Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah 

dan Ilmu Keguruan (FTIK), Institut Agama Islam Negri (IAIN) Tulungagung, 

dibimbing oleh Dr. Sokip, M. Pd. I 

Kata Kunci : Media Pembelajaran, Macromedia Flash, Hasil Belajar 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena kurangnya minat dan motivasi 

belajar siswa dikarenakan dalam menyampaikan materi guru jarang menggunakan 

media pembelajaran sehingga berpengaruh pada hasil belajar siswa. Dari 

permasalahan tersebut para guru khususnya guru Fiqih memiliki tugas untuk 

meningkatkan hasil belajar siswa yang salah satunya melalui penggunaan media 

pembelajaran macromedia flash. Dalam hal ini penulis membahas terkait dengan 

Pemanfaatan macromedia flash untuk pembelajaran Fiqih kelas 8 di MTsN 6 

Tulungagung. 

Rumusan masalahdxcxc dalam skripsi ini adalah: 1) Bagaimana persiapan 

penerapan media pembelajaran Macromedia Flash dalam meningkatkan hasil belajar 

fiqih di kelas 8  MTsN 6 Tulungagung, 2) Bagaimana hasil belajar siswa terhadap 

penggunaan media pembelajaran Macromedia Flash dalam meningkatkan hasil 

belajar fiqih di kelas 8  MTsN 6 Tulungagung, 3) Bagaimana hambatan terhadap 

penerapan media pembelajaran Macromedia Flash dalam meningkatkan hasil belajar  

fiqih di kelas 8  MTsN 6 Tulungagung. 

Skripsi ini disusun berdasarkan data lapangan yang menggunakan penelitian 

kualitatif jenis deskriptif studi kasus. Pada penelitian ini teknik pengumpulan data 

yang digunakan adalah observasi, wawancara mendalam dan dokumentasi. 

Sedangkan analisis data yang digunakan adalah peneliti menggunakan teknik analisis 

deskriptif kualitatif, yaitu berupa uraian dan gambaran data- data yang sebenarnya.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dengan menggunakan macromedia 

flash dapat meningkatkan hasil belajar. Hal- hal yang harus diperhatikan guru dalam 

persiapan penggunaan macromedia flash adalah guru mempelajari silabus, membuat 

Rencana Pelaksanaa Pembelajaran (RPP) dan menyiapkan materi yang akan di 

sampaikan, guru memilih media khususnya macromedia flash, perlu memperhatikan 

yang namanya kecermatan, ketepatan dan tujuan pembelajaran yang ingin dicapai 

dengan melihat kondisi siswa dan ketersediaan media pembelajaran, sebelum 

penggunaan macromedia flash  guru dapat mengenal karakteristik siswa, karena 

dalam kegiatan pembelajaran siswa mempunyai latar yang berbeda-beda serta kondisi 

yang berubah-ubah serta guru perlu mengetahui karakteristik dari macromedia flash, 

agar proses belajar mengajar bisa berjalan secara efektif dan efisien. Adapun hasil  
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belajar dari pelaksanaan penggunaan macromedia flash adalah guru menyampaikan 

materi dengan menarik mempermudah siswa dalam menerima materi, suasana belajar 

menjadi menyenangkan, dan minat belajar siswa meningkat dengan penyampaian 

guru menggunakan macromedia flash. Faktor penghambat penerapan macromedia 

flash adalah  faktor sarana dan prasarana, kondisi siswa dan tidak semua materi 

pelajaran fiqih kelas VIII bisa menggunakan macromedia flash. 
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ABSTRACT 

Thesis entitled “Utilization of Macromedia Flash in Learning Fiqh for the 

Second Grade Students in MTsN 6 Tulungagung” written by Illa Kumala NIM. 

17201153339, Islamic Education Department, Faculty of Tarbiyah and Teacher 

Training, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung, Guided by Dr. Sokip, M. Pd. 

I 

Keywords: Learning Media, Macromedia Flash, Learning Outcomes  

This research is motivated by the lack of interest and student motivation 

because in delivering materials the teacher rarely uses learning media so that it 

influences student learning outcomes. From these problems the teachers especially 

Fiqh teachers have the role to improve student learning outcomes, one of them is 

through the use of macromedia flash learning media. In this case the author discusses 

related to the Utilization of Macromedia Flash in learning Fiqh for the second grade 

students in MTsN 6 Tulungagung. 

The focus of this research was: 1) How to prepare the application of 

Macromedia Flash in learning Fiqh for the second grade students in MTsN 6 

Tulungagung. 2) How is student learning outcomes towards the use of Macromedia 

Flash in learning Fiqh for the second grade students in MTsN 6 Tulungagung.3) How 

are the obstacles to the application of Macromedia Flash in learning Fiqh for the 

second grade students in MTsN 6 Tulungagung. 

This thesis was compiled based on field data used qualitative research in the 

type descriptive case studies. In this study data collection techniques used were 

observation, in-depth interviews and documentation. While the data analysis used 

was qualitative descriptive analysis techniques, namely in the form of a description 

and description of the actual data. 

The results of this study indicate that using macromedia flash can improve 

learning outcomes. The way that must be considered by the teacher in preparation for 

the use of macromedia flash are teachers learning syllabus, making Lesson Plan and 

preparing the material to be delivered, chooses media especially macromedia flash, 

give attention in accuracy and learning objectives, prepare the condition of students 

and the availability of learning media. Before the teacher use macromedia flash 

she/he can recognize the characteristics of students and needs to know the 

characteristics of macromedia flash itself, so the learning process can run effectively 

and efficiently. Then, the outcome of the implementation of macromedia flash is the 

teacher delivers the material interestingly to make students easier to receive the 

material, the learning atmosphere to be fun, and the student interest in learning 

because the teachers using macromedia flash. The inhibiting factors for the 

application of macromedia flash are the facilities and infrastructure, the condition of 

the students and not all of Fiqh subject of the second grade students can use 

macromedia flash. 
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 الملخص

( نزؼهى انفقّ نطلاة انصف Macromedia Flashانجحث انؼهًٙ ثبنًٕضٕع "اسزخذاو يبكشٔيٛذٚب فلاش )

ثشقى دفزش انقٛذ  إيلى كوملاانثبيٍ فٙ انًذسسخ انثُٕٚخ الإسلايٛخ انحكٕيٛخ انسبدسخ رٕنَٕح أخَٕح" كزجزّ 

، قسى انزشثٛخ الإسلايٛخ ، يٍ كهٛخ انزشثٛخ ٔ ػهٕو انزشثٕٚخ، اندبيؼخ الإسلايٛخ انحكٕيٛخ 13331117771

 رٕنَٕح أخَٕح.

 (، الفقه.Macromedia Flashستخدام الوسائل، ماكروميديا فلاش )الكلمات المفتاحية: ا

ٚحفز ْزا انجحث انؼهًٙ ظبْشح ثؼذو الاْزًبو ٔدٔافغ انطلاة لأَّ فٙ رقذٚى يٕاد انًؼهى َبدساً يب 

رسزخذو ٔسبئط انزؼهى ثحٛث رؤثش ػهٗ َزبئح رؼهى انطلاة. يٍ ثٍٛ ْزِ انًطكلاد، ٚزٕنٗ انًؼهًٌٕ، ٔخبصخ 

قّ، يًٓخ رحسٍٛ َزبئح رؼهى انطلاة، ٔرزًثم إحذٖ ْزِ انًطكلاد فٙ اسزخذاو ٔسبئط انزؼهى يٍ يؼهًٕ انف

(. فٙ ْزِ انحبنخ ُٚبقص انًؤنف انًزؼهق ثبسزخذاو يبكشٔيٛذٚب فلاش Macromedia Flashيبكشٔيٛذٚب فلاش )

(Macromedia Flashنزؼهى انفقّ فٙ انصف انثبيٍ فٙ انًذسسخ انثُٕٚخ الإسلايٛخ )  انحكٕيٛخ انسبدسخ رٕنَٕح

 أخَٕح.

( كٛف إػذاد رطجٛق ٔسبئم انزؼهى يبكشٔيٛذٚب فلاش 1يسبئم انجحث يٍ ْزا انجحث انؼهًٙ ْٙ: 

(Macromedia Flash ػهٗ رؼهٛى انفقّ فٙ انصف انثبيٍ يٍ انًذسسخ انثُٕٚخ الإسلايٛخ انحكٕيٛخ انسبدسخ )

 Macromediaاسزخذاو ٔسبئم انزؼهى يبكشٔيٛذٚب فلاش )( كٛف َزبئح رؼهى انطبنت َحٕ 3رٕنَٕح أخَٕح؟، 

Flash ،7( ػهٗ رؼهى انفقّ فٙ انصف انثبيٍ يٍ انًذسسخ انثُٕٚخ الإسلايٛخ انحكٕيٛخ انسبدسخ رٕنَٕح أخَٕح؟ )

( ػهٗ رؼهٛى انفقّ Macromedia Flashكٛف انؼقجبد انزٙ رحٕل دٌٔ رطجٛق ٔسبئم انزؼهى يبكشٔيٛذٚب فلاش )

 ثبيٍ يٍ انًذسسخ انثُٕٚخ الإسلايٛخ انحكٕيٛخ انسبدسخ رٕنَٕح أخَٕح؟.فٙ انصف ان

رى ردًٛغ ْزا انجحث انؼهًٙ ثُبءً ػهٗ انجٛبَبد انًٛذاَٛخ ثبسزخذاو دساسبد َٕػٛخ ٔصفٛخ نُٕع انجحث. 

حٍٛ أٌ فٙ ْزِ انذساسخ كبَذ رقُٛبد خًغ انجٛبَبد انًسزخذيخ ْٙ انًلاحظخ ٔانًقبثلاد انًزؼًقخ ٔانٕثبئق. فٙ 

رحهٛم انجٛبَبد انًسزخذيخ ْٕ انجبحث انز٘ ٚسزخذو رقُٛبد انزحهٛم انٕصفٙ انُٕػٙ، أ٘ فٙ ضكم ٔصف 

 ٔٔصف نهجٛبَبد انفؼهٛخ.

فلاش ًٚكٍ أٌ ٚحسٍ َزبئح انزؼهى. رزًثم الأضٛبء رطٛش َزبئح ْزِ انذساسخ إنٗ أٌ اسزخذاو يبكشٔيٛذٚب 

فٙ أٌ ٚزؼهى انًؼهى انًُبْح ػُذ انزحضٛش لاسزخذاو فلاش يبكشٔيٛذٚب انزٙ ٚدت ػهٗ انًؼهى أخزْب فٙ الاػزجبس 

( ٔٚقٕو ثئػذاد انًٕاد انًشاد َقهٓب، ٔٚخزبس انًؼهى انٕسبئط، ٔخبصخً RPPانذساسٛخ، ٔٚقٕو ثئػذاد خطخ انزؼهى )

ك يٍ خلال انُظش ، انز٘ ٚزطهت الاَزجبِ إنٗ انذقخ ٔانذقخ ٔأْذاف انزؼهى. رشغت فٙ رحقٛق رنفلاش يبكشٔيٛذٚب

فلاش ًٚكٍ انزؼشف ػهٗ خصبئص فٙ حبنخ انطلاة ٔرٕافش ٔسبئط انزؼهى، قجم اسزخذاو يذسسٙ يبكشٔيٛذٚب 

انطلاة، لأَّ فٙ أَططخ انزؼهى نذٚٓى خهفٛبد يخزهفخ ٔظشٔف يزغٛشح ٔانًؼهى ٚحزبج إنٗ يؼشفخ خصبئص 

ؼًم ثفؼبنٛخ ٔكفبءح. رزًثم َزبئح انزؼهى انخبصخ ثزُفٛز فلاش، ثحٛث ػًهٛخ انزؼهى انزذسٚس ًٚكٍ أٌ ريبكشٔيٛذٚب 
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( فٙ أٌ انًؼهى ٚقذو انًبدح ثطكم يثٛش نلاْزًبو نزسٓٛم Macromedia Flashاسزخذاو يبكشٔيٛذٚب فلاش )

حصٕل انطلاة ػهٗ انًٕاد، ٔٚصجح خٕ انزؼهى يًزؼًب، ٔٚزداد الاْزًبو ثزؼهى انطلاة يغ رسهٛى انًؼهًٍٛ ثبسزخذاو 

فلاش ْٙ ػٕايم (. انؼٕايم انًثجطخ نزطجٛق يبكشٔيٛذٚب Macromedia Flashح يبكشٔيٛذٚب فلاش )ثشَبي

فلاش انًشافق ٔانجُٛخ انزحزٛخ، ٔحبنخ انطلاة ٔنٛس كم يبدح فقّ يٍ انفئخ انثبيُخ ًٚكٍ أٌ رسزخذو يبكشٔيٛذٚب 

(Macromedia Flash.) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




